



Plantea Álvarez Máynez utilizar modelo “Samuel García” para aprovechar nearshoring en el país

El candidato presidencial electo de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, planteó usar el modelo de Samuel García en Nuevo León en el país, de agilizar la frontera con Estados Unidos, modernizando y reconstruyendo infraestructura para atraer inversiones y aprovechar el 'nearshoring'.



Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial electo de Movimiento Ciudadano. Archivo

En un video, el aspirante naranja, explicó que a raíz del fin de la pandemia de covid-19 se ha registrado un importante crecimiento económico en la frontera con EU.

“Si nosotros vemos lo que ha pasado desde el fin de la pandemia, tenemos un crecimiento económico de Arizona de más del 14 por ciento, de Texas de más del 14 por ciento, de Florida del 17 por ciento, California de más del 9 por ciento, sin embargo, en México no todos están aprovechando la oportunidad de la misma manera.”

“Lo que se está haciendo en Nuevo León, con el gobierno de Samuel García ha agilizado la frontera, modernizando, reconstruyendo la carretera a Colombia, es muy importante que se replique en todo México, para atraer inversiones, para generar buenos empleos”, señaló.

<http://tinyurl.com/2h26bxn7>